



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

jeunes

Question écrite n° 98167

Texte de la question

M. Kléber Mesquida appelle l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la sensibilisation des jeunes sur les dangers des drogues. L'ensemble des professions du secteur social et de la santé, de l'éducation ou de la défense (gendarmes, policiers, pompiers,..) est également concernée par le problème des drogues et s'associe aux combats des associations qui font de la prévention à grande échelle. Des parents et des jeunes encouragent ces associations à multiplier leurs actions car beaucoup de jeunes sont soumis à des pressions par les dealers ou ceux qui sont déjà drogués. Si la drogue a été de tout temps un fléau, aujourd'hui s'ajoutent de fausses informations sur le sujet qui égarent les jeunes dans un dédale d'indications parfois discordantes. Ainsi les associations insistent sur la nécessité d'une information dès le plus jeune âge et demandent la multiplication des actions de prévention par les instances gouvernementales. Aussi, il lui demande quelles sont ses intentions pour instaurer des actions de prévention anti-drogues pluriannuelles dans les écoles, collèges, lycées et établissements d'enseignement supérieur.

Données clés

Auteur : [M. Kléber Mesquida](#)

Circonscription : Hérault (5^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 98167

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [26 juillet 2016](#), page 6871

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)